
UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA 
JUNTA UNIVERSITARIA 

 
                                22 de marzo de 1983 
 

ACTA Nº. 416-83 
 
 
ASISTENTES:  Lic. Marco Vinicio Alvarez, rector a.i.  

Ing. Rodrigo Castro     
Lic. Alvaro Cedeño  
Dr. Mauro Murillo  

   Dr. Sherman Thomas  
   Dr. Minor Vargas   
   Dr. Ronald García  
   Dipl. Enrique Góngora 

Dr. Jorge Enrique Guier 
Lic. Luis Edgardo Ramírez, Auditor  

 
AUSENTES:  Dr. Chester Zelaya y Dr. José Luis Vega  

por estar fuera del país.  
 
 

- Se inicia la sesión al ser las 8 am - 
 
 
ARTICULO I: APRPOBACION DE LA AGENDA 
 
Se aprueba por unanimidad la agenda siguiente:  
 

1. Aprobación de la agenda 
2. Aprobación del acta No. 413, 414 y 415 
3. Correspondencia  
4. Informes del rector a.i.  
5. Informe de comisiones  

a) Reglamento de la Asamblea Universitaria  
b) Reglamento de Préstamos de materiales audiovisuales  
c) Acuerdo sobre Estatuto de Personal  

6. Asuntos de tramitación urgente 
a) Ampliación prórroga nombramiento interino de la Licda. Rodino  

7. Control de acuerdos del Consejo Universitario 
8. Evaluación del primer año de labores del Consejo Universitario  
9. Asuntos varios 

 
 
ARTICULO II: APROBACION DEL ACTAS 

 
Se aprueban con algunas modificaciones de forma las actas No. 413, 414 y 
415.  

 
 

ARTICULO III: CORRESPONDENCIA   
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1) Nota del Ministro de Educación Pública  

 
Se conoce nota No. 768 del 16 de marzo de 1983 en la cual manifiesta un 
apoyo muy claro por una preocupación de don Chester Zelaya por el 
tratamiento discriminatorio a los graduados de la UNED a la hora de asignar 
plazas de profesores.  
 
En dicha nota expresa que su criterio “es que los estudiantes de la UNED 
deben tener las mismas oportunidades que los de otras universidades”. Y gira 
instrucciones al profesor Antonio Tacsan, Director de la División de Desarrollo 
Institucional, de lo cual envía copia a la UNED.  
 
2) Nota del Sr. Keith Whitlock    
 
Se conoce nota de agradecimiento del Sr. Whitlock de fecha 8 de marzo de 
1983, en la cual recomienda que funcionarios específicamente el Dr. Zelaya 
vayan a dar conferencia a la OPEN sobre la experiencia de la UNED.  
 
3) Nota de don Fernando Bolaños 
 
Se conoce nota del 21 de marzo de 1983 suscrita por el Sr. Fernando Bolaños, 
miembro de la Asamblea Universitaria de la UNED, en la que expone que ha 
habido un atraso en el cumplimiento de tres transitorios del Estatuto de 
Persona, (II, VII y VIII). Sugiere el Sr. Bolaños que se presente un informe a los 
asambleístas.  
 
Hay consenso en presentar un informe por escrito sobre el estado de avance 
de los estudios relacionados con tales transitorios.  
 

ACUERDO No. 324 
 
SE ACUERDA encargar a la Rectoría presentar a los 
asambleístas un informe escrito sobre el estado de avance de 
los documentos que señalan los transitorios II, VII y VIII del 
Estatuto Orgánico (Reglamento de la Asamblea Universitaria, 
Estatuto de Personal y Reglamento de Condición 
Académica). ACUERDO FIRME   

 
4) Nota del Programa de Educación Ambiental  
 
Se conoce nota PEA-179-83 del 15 de marzo de 1983 en la cual el Ing. Mario 
Boza invita a una excursión a los parques nacionales Rincón de la Vieja y 
Santa Rosa. Se toma nota de las personas que asistirán a este viaje.  
 
ARTICULO IV: INFORMES DEL RECTOR A.I.  
 
1) Reunión de CONARE  
La semana pasada no hubo reunión de CONARE porque el nuevo rector del 
ITCR, Presidente de CONARE, deseaba informarse un poco más de los 
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asuntos de ese Consejo. Este día en la tarde será la primera sesión que 
presidirá el Arq. Roberto Villalobos.  
 
2) Carta de la OTS 
 
Se conoce nota de la OTS relativa al traspaso del Jardín Las Cruces a la 
UNED. Se deja entrever en la nota que el Sr. Stone está muy molesto.  
 
El LIC. ALVAREZ expresa que los documentos que menciona el Sr. Stone en la 
carta son los que se tenían en junio o julio del año pasado, en donde don Mario 
Boza había presentado en esa oportunidad una forma de explotación de las 
diferentes líneas en cuanto a la venta de plantas ornamentales. Ellos aducen 
que no había específicamente un programa de trabajo sobre el cuál sería el 
futuro del Jardín.  
 
Según conversación con doña Flor Torres, la OTS cree que no es la UNED la 
institución más indicada para tomar la administración del Jardín. Por otra parte, 
son conscientes de la voluntad del Gobierno, por medio de la carta del 
Viceministro de Agricultura, de querer el traspaso del Jardín a la UNED.  
 
Fue muy claro con la Sra. Torres en el sentido de que había toda una voluntad 
política y de que la UNED era consciente de la importancia del traspaso y en 
ese sentido se estaba trabajando en un proyecto para que se le expusiera, a la 
Junta de Directores de la OTS que se reúne en abril próximo, las actividades a 
desarrollar por parte de la UNED y así en cuenta manera se garantiza su futuro 
y el sostenimiento del Sr. Wilson.     
 
Este asunto lo ha traído al Consejo para saber su opinión u observaciones a la 
nota.  
 
El DIPL. GONGORA considera que si el asunto no corre prisa es mejor que lo 
maneje don Chester Zelaya a su regreso, porque estas negociaciones han sido 
muy complicadas.  
 
El LIC. ALVAREZ aclara que lo único que ha hecho es solicitarle a don Mario 
Boza que prepare el proyecto para que cuando don Chester regrese lo 
presente a la OTS.  
 
El DR. VARGAS considera conveniente darle continuidad a este asunto, para 
estar suficientemente preparados cuando se realice la reunión.  
 
El ING. CASTRO expresa que interpretando lo que don Chester hubiera hecho, 
cree que debería enviar copia de esta carta a doña Marjorie de Oduber y al 
Viceministro de Agricultura, con lo cual están de acuerdo los miembros del 
Consejo Universitario.  
 
3) Recibimiento nuevos miembros del Consejo Universitario 
 
Se decide juramentar a los nuevos miembros internos el martes 5 de abril y 
ofrecerles un almuerzo de bienvenida el jueves 7 de abril de 1983.  
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ARTICULO V: INFORMES DE COMISIONES  
 
1) Reglamento de la Asamblea Universitaria  
 
Este reglamento fue visto en la Comisión de Asuntos Administrativos y 
Económicos, cuyo anteproyecto presentó el Dr. Sherman Thomas. Se 
introducen algunas modificaciones que se toman en el documento de trabajo y 
se aprueba por unanimidad.  
 

ACUERDO No. 325 
 
Se aprueba el Reglamento de la Asamblea Universitaria a 
efectos de remitirlo a conocimiento de la Asamblea 
Universitaria, con las modificaciones introducidas en esta 
sesión.  Figura como anexo No. 1 a esta acta.  

 
2) Reglamento para préstamos de materiales audiovisuales   
 
Se conoce el Reglamento para préstamos de materiales audiovisuales 
aprobado en la sesión No. 7-83 de la Comisión de Asuntos Administrativos y 
Económicos. Hay consenso en aprobar este reglamento y el documento sobre 
normas y procedimientos para préstamos de materiales audiovisuales se 
recomienda ajustar para poder contemplar la posibilidad de préstamos a los 
estudiantes.  
 

ACUERDO No. 326 
 
SE APRUEBA el Reglamento para Préstamos de Materiales 
Audiovisuales sin modificaciones. Figura como anexo 2 a 
esta acta.  

 
3) Acuerdo sobre Estatuto de Personal      
 
Se conoce moción que presenta la Comisión de Asuntos Administrativos y 
Económicos sobre el Estatuto de Personal.  
 
El DR. VARGAS comenta que la idea es que el Consejo no proceda a entrarle 
en detalle a este proyecto sin oír las opiniones de los Consejos de 
Vicerrectorías y del Sindicato, pata que cuando se presente al seno del 
Consejo Universitario se tenga una versión lo más depurada posible. Se acoge 
esta moción.  
 

ACUERDO No. 327 
 
SE ACUERDA someter el dictamen sobre el Estatuto de 
Personal a conocimiento de los Consejos de Vicerrectoría y 
el Sindicato UNE-UNED, a título de proyecto de la Comisión 
de Asuntos Administrativos y Económicos para oír 
observaciones durante un periodo de quince días hábiles. 
ACUERDO FIRME.  
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ARTICULO VI: ASUNTOS DE TRAMITACIÓN URGENTE  
 
1) Ampliación prórroga nombramiento interino de la Lic. Ana M. Rodino  
 
El LIC. ALVAREZ explica que con el objeto de contar con el debido tiempo para 
llevar a cabo el concurso para ocupar la plaza de Jefe de la Oficina de 
Audiovisuales se hace necesario ampliar la prórroga del nombramiento interino 
de la Lida. Rodino, por lo menos hasta el 15 de abril próximo. Se aprueba por 
unanimidad.  
 

ACUERDO No. 328 
 
SE ACUERDA prorrogar el nombramiento interino de la Licda. 
Ana María Rodino hasta el 15 de abril de 1983, a efecto de 
contar con el tiempo suficiente para realizar el concurso 
interno de la plaza de Jefe de la Oficina de Audiovisuales. 
ACUERDO FIRME.  

 
ARTICULO VII: CONTROL DE ACUERDOS DEL CONSEJO 
UNIVERSITARIO 
 
El DR. MINOR VARGAS manifiesta preocupación porque no se les ha vuelto a 
presentar un informe sobre el control de acuerdos tomado por este Consejo. 
Cita por ejemplo, el acuerdo No. 232 cuya información se pedía para diciembre 
del año pasado y todavía este acuerdo no se ha ejecutado.  
 
Recomienda que se encargue a la Auditoría, darle seguimiento a los acuerdos 
que estén pendientes para que no se les acumule o que los revise 
mensualmente e informe al Consejo.  
 
El LIC. ALVAREZ aclara que el informe sobre control de acuerdos lo elaboraba 
la Secretaría del Consejo Universitario, pero se ha acumulado mucho trabajo 
con las actas y ha sido difícil presentarlo a tiempo. Recomienda que se 
encargue a la Vicerrectoría Ejecutiva y a la Auditoría de darle seguimiento a los 
acuerdos pendientes, de modo que presenten un informe mensual. Se aprueba 
por unanimidad:  
 

ACUERDO No. 329 
 
SE ENCARGA a la administración para que establezca un 
procedimiento para darle seguimiento a los acuerdos que 
toma el Consejo Universitario, de modo que s eles presente 
un informe mensual.  ACUERDO FIRME.  

 
  
 
 
 

-Se levanta la sesión a las 10 horas - 
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Lic. Marco Vinicio Alvarez  
Rector a.i.   
 
 
Alf ** 
 
Anexo No. 1: Reglamento de la Asamblea Universitaria  
Anexo No. 2: REglamento para préstamos de materiales audiovisuales  


